
LES DEMONSTRATIFS 
(ESTE, ESE, AQUEL)

 I- Les adjectifs démonstratifs

1- ESTE :

- correspond à la 1ère personne.      Ex : Estos zapatos son míos 

- il est employé lorsque l'on veut parler de choses proches dans l'espace et le temps. Il s'emploie avec
l'adverbe aquí (ici).
ex : Estas gafas que están aquí.

Forme :
masculin féminin

singulier : este esta
pluriel : estos estas

2- ESE :

- correspond à la 2ème personne Ex : Esos zapatos son tuyos

- il est employé lorsque l'on veut parler de choses plus éloignées dans l'espace et le temps. Il 
s'emploie avec l'adverbe ahí (lá).
ex : Esas gafas que están ahí

Forme :

masculin féminin
singulier : ese esa
pluriel : esos esas

3- AQUEL :

- correspond à la 3ème personne. ex : Aquellos zapatos son suyos.

- il est employé lorsque l'on veut parler de choses éloignées dans l'espace et le temps. Il s'emploie 
avec l'adverbe allé (lá-bas)
ex : aquellas gafas que están allé

Forme :

masculin féminin
singulier : aquel aquella
pluriel : aquellos aquellas

Remarque : Il n'existe pas d'adjectif démonstratif neutre.

 II- Les pronoms démonstratifs

Ce sont les mêmes    que les adjectifs sauf qu'ils ont un accent écrit pour les différencier des adjectifs :

éste, ésta, éstos, éstas
ése, ésos, ésa, ésas
aquél, aquéllos, aquélla, aquéllas



Il existe un pronom neutre dont voici les formes : esto, eso, aquello.

Remarque : Contrairement aux autres pronoms, le pronom neutre ne porte pas d'accent écrit. Il est 
aussi invariable.


